



Concejo Municipal De Montería Córdoba

COMUNICADO DE PRENSA # 054

Por solicitud de la concesión Vías de las Américas, se aplazó debate sobre el puente metálico.

Para el tercer periodo de sesiones ordinarias del Concejo de Montería, fue aplazado el debate mediante el cual se pretendía revisar la realidad estructural del puente metálico de Montería.

Así lo informó la concejala citante del debate, Liliana Yúnez Luqueta, al precisar que a través de una misiva la concesión vial, Vías de las Américas, pidió más tiempo para llevar soluciones al recinto.

En la misiva, la representante legal de la concesión vial, expone que actualmente se adelanta un informe de auditoría y los resultados actualizados se entregarían a finales de agosto.

"Para que hacer el debate sin el actor principal. Es mejor esperar la terminación de la auditoría y reprogramar la actividad en sesión plenaria del Concejo", expuso la concejala. Yúnez Luqueta.

El debate estaba programado para este viernes 28 de julio.

